



8 Pièces

51000 m²

Réf. V0728BX

999 000 €

Parentis-en-Born

Maison à vendre (40160)

**résidences
immobilier**

JOHN TAYLOR

LUXURY REAL ESTATE SINCE 1864

résidences immobilier

Proche du Lac de Biscarosse, au cœur d'un environnement naturel d'exception, domaine de caractère du XIXe siècle sur une parcelle close et arborée de 51 000 m² avec installations équestres haut de gamme, piscine et dépendances. La propriété se compose d'une habitation principale alliant avec soin confort contemporain et éléments d'époque préservés. Le rez-de-chaussée distribue de spacieuses pièces de vie lumineuses, un bureau fonctionnel ainsi qu'un espace nuit composé de trois chambres et trois salles d'eau. En prolongement direct, une structure d'accueil indépendante et entièrement clé en ...

Near Lake Biscarosse, in the heart of an exceptional natural environment, a characterful 19th-century estate on a walled and wooded plot of 51,000 m² with high-end equestrian facilities, a swimming pool, and dependencies. The property consists of a main residence carefully blending contemporary comfort with preserved period elements. The ground floor features spacious, bright living rooms, a functional office, and a sleeping area with three bedrooms and three bathrooms. Directly adjoining, an independent, turnkey guest house structure offers five spacious suites, complemented by a welcoming ...

JOHN TAYLOR BORDEAUX

51 Cours Georges Clemenceau - 33000 BORDEAUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

